

Steuergesetz | Ja der Wirtschaftsverbände

Nachdem sich die Aargauische Industrie- und Handelskammer sowie der Aargauische Gewerbeverband bereits für die Teilrevision des Steuergesetzes stark gemacht haben, sind sie nun auch für die vorzeitige Einführung der letzten Etappe der Revision. Die Wirtschaftsverbände unterstützen den Vorschlag der Regierung, die Entlastung nicht erst 2010, sondern schon 2009 in Kraft treten zu lassen. Denn sie sei sowohl für den Kanton als auch für die Gemeinden «ohne weiteres verkraftbar», halten AIHK und Aargau KMU in einer gemeinsamen Stellungnahme fest. (BBR.)